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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

Datum 

Sitzungsbeginn: 19:30 Sitzungsende: 20:56 

Protokoll: Alexander Lente 

Anwesende: Alexander L., Jana, Alexander H, Xenia, Simon (Gast), Ernst (Gast), Anna- Lena, Robin , 

Lena (Gast) 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Alexander H 

  Fachschaftsdienst 

● Donnerstag, 20. Oktober 2022:  

● Dienstag, 25. Oktober 2022: Jana und Alexander H.   

  Kommentare und Stänkereien 

● Gremienarbeit Aktualisieren 

  Berichte 

● Jana berichtet aus dem PA.   

 

  Post und Protokolle 

● Protoll vom 12.10, mit 9 Ja stimmen angenommen 

● Kittel sind angekommen 

● Online Vorlesungen als Zusatz zur „Normalen Vorlesung“ sinnvoll. Bei Institutsgesprächen 

ansprechen 

  Finanzen 

● Ersti Wochenende 1700 Euro Verpflegung (einstimmig angenommen) 

●                                1200 Euro Miete fürs Haus (einstimmig angenommen) 

● BuFata:                   390 Euro (einstimmig angenommen)  

  To-Do und Aufgaben 

● Weihnachtliches Gruppenfoto nach der VV 

  Public Service Announcement 

● Asta Vorsitz will zurücktreten 

  Wanderpokal 

● Lena und Helene (einstimmig) beschlossen für die Idee und Organisation des Doktoranden-

Kennenlern-Grillen 
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TOP 1: Doktoranten Grillen 

● Planung muss übernommen werden  

● Besserere Vorhersage Teilnehmerzahl notwendig, ohne Anmeldung war entspannter, ist aber halt 

schwer zu planen, vlt nur AK-Anmeldungen: jeder Ak sagt wie viele kommen 

 

● Profs direkt (persöhnlich) fragen 

 

● Lesbarerere Hintergrundfarben, unterschiedlich genuge Farben, die man auch im halb dunkeln 

auseinander halten kann, zusätzliche Farbe für sonderbare bereiche 

 

● Mehr Aufwand in Beschreibung der AKs investieren 

 

● Lange Wartezeiten -> mehr Helfer wenn möglich & mehr Anmeldestände 

 

● Pinnwand für spezifische suchen, wie nur Forscher gesucht (ganzjähring an der Fläche der AC und 

OC?) 

 

● Für Studinamensschilder mehr Rollen Klebeband 

 

● Getrennnte Anmeldestände für Studis und Doktoranden wäre einfacher 

 

● Es waren erstaunlich wenig Ertis und Drittis da 

 

● Dronsis AK hatte Fleyer vorbereitet 

 

● Unser Grill war zu klein (z.B. von den Maschis leihen) 

 

● Zeitpunk (erste VL-Woche) war sinnvoll 

 

● Einladung nach Jülich schicken (und schauen wen es sonst noch interessiert: Weichhold, AVT; ITA; 

ILT, und einige Medis, IKV) 

 

● Mehr Führung, wie Speeddating, Kurzvorträge? (ohne Ablaufplan etc schafft entspanntere) 

 

● Anlaufstelle für "Forschungen ab morgen" (bestimmter Ort der Studis und Doktoranden zusammen 

bringt) 

 

● Durchmischung am Anfang hat etwas gebraucht, ging dann aber 

 

● Es waren ca. 250-300 Menschen da 

 

● Getränkestand neben dem Essen war chaotisch 

 

● Im SoSe nur für Master? 

 

● Liste wird in Sciebo fortgeführt 


